

nuestra historia.

La unión dá la fuerza. Unámonos pues los verdaderos liberales y trabajemos en favor de la reconquista de nuestros derechos. Sería una vergüenza que la tierra de nuestro inmortal Juárez renegara de sus sublimes principios.

Formemos un Club Liberal, que se adhiera al Benemérito Club "Ponciano Arriaga" de San Luis Potosí y por medio de la pacífica acción colectiva, trabajemos por la integridad de los santos principios liberales.

Que nuestro lema sea "Libertad y Justicia."

Jamiltepec, Mayo 18 de 1901.—
Manuel Loaeza.

La anterior convocatoria nos ha sido remitida por el Sr. Manuel Loaeza, y con gusto la damos á conocer á nuestros lectores.

Inmenso es el placer que experimentamos cuando vemos que nuestro Estado de Oaxaca no ha dejado de producir hijos de sanos principios y de robustos ideales.

Felicitamos al Sr. Don Manuel Loaeza por su valor civil y su indiscutible patriotismo. Las grandes causas necesitan ser defendidas con valor y los hijos de Oaxaca siempre se han distinguido por esa bella cualidad.

Nos referimos á los oaxaqueños dignos, porque hay muchos que desgraciadamente han desprestigiado el Estado por su desmedida adulación y sus reprochables instintos de servil bajeza para con los tiranos.

Esperamos de los patriotas ciudadanos de Jamiltepec que atenderán gustosos la convocatoria que insertamos, y formarán un club liberal destinado á la defensa de nuestras instituciones que se encuentran pisoteadas por los despotas.

LA LIBERTAD

—EN—

La Republica.

Cansados estamos de decir que el Ministro Reyes odia á los Clubs liberales, y principalmente á los de la frontera Norte de la República, porque son los mejor informados de sus desmanes políticos y los que mejor comprenden el peligro que amenazaría al país con la imposición de una tiranía más agobiadora que la del Presidente Díaz, ó al menos como la de éste, en caso de que para desgracia de nuestra Patria, el ex-Gobernador de Nuevo León llegase á ocupar la Presidencia de la República.

Hicimos saber al público en varios de nuestros anteriores números, que Barreda, el famoso caciquillo de Candela, Coah., llevó hasta el exceso su servilismo y su adulación á la Dictadura, persiguiendo y mortificando á los miembros del Club Liberal Ignacio Zaragoza.

Los miembros del citado club han sido víctimas de los más ultrajantes vejaciones. El Vice-presidente, desempeñaba el cargo de preceptor de la Escuela oficial y se le destituyó porque es honrado y además, ser liberal. Uno de los vocales, que también era preceptor, fué destituido por el mismo horrible delito de amar á la Patria. A estas dos personas se les ordenó que en el término de tres días salieran de la población.

A la Administradora de Correos, se la destituyó por el delito de ser esposa del digno liberal Sr. Catarino Salinas, miembro del Club de Candela. En su lugar fué colocado un sobrino de Barreda.

Tan brutal inquina, motivó, no la disolución del Club de Candela, sino la separación de sus miembros de esa población, en la que